
Avis aux médias

Le 30 mars 2009

N° A/27 - Modification - (mise à jour sur la visite bilatérale en Colombie)

Le ministre d'État Kent tiendra une téléconférence à l'intention des médias

Le ministre d'État des Affaires étrangères (Amériques), l'honorable Peter Kent, tiendra une téléconférence à l'intention des médias le lundi 30 mars 2009.

M. Kent fera le point sur sa participation à l'Assemblée annuelle du Bureau des gouverneurs de la Banque interaméricaine de développement à Medellin, en Colombie, **ainsi que sur sa visite bilatérale en Colombie.**

Événement : Téléconférence à l'intention des médias

Date : Le lundi 30 mars 2009

Heure : 12 h 30 HAE

Les représentants des médias qui souhaitent participer à la téléconférence doivent communiquer avec le Services des relations avec les médias d'Affaires étrangères Canada au 613-995-1874 pour obtenir le numéro de téléphone.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Eleanor Johnston

Adjointe spéciale principale (Communications)

Cabinet du ministre d'État des Affaires étrangères (Amériques)

613-947-8981

Le Service des relations avec les médias (Affaires étrangères)

Affaires étrangères et Commerce international Canada

613-995-1874

www.international.gc.ca/index.aspx?lang=fr

